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今日威海
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家政服务业应走向规范化
民盟威海市委主委黄晓光建议各部门联合制定措施进行整治

本报威海4月16日
讯(记者 刘洁) 16日，
在威海市政协十二届一
次会议议政会上，民盟
威海市委主委黄晓光建
议 ,推动威海家政服务
业尽快走向职业化、规
范化。

黄晓光在会上表
示，通过调查了解，威海
城区现有的家政服务公
司存在服务质量良莠不

齐、服务内容极不规范专
业等问题。此外，还有很
多未经工商部门注册的

“自由人”，不仅扰乱了行
业正常的市场秩序，更损
害了消费者的合法权益。

对于家政服务业存
在的这些问题，黄晓光建
议政府责承市家政服务
业所涉及的工商、税务、
物价、劳动等部门对该行
业实施严格有效的行政
监管。另外，建议由市劳
动部门牵头组建“家政服
务行业协会”，协助政府
规范行业经营管理。

为防止家政服务业

滥竽充数、鱼龙混杂，黄
晓光建议从源头管理着
手，严把企业的准入关，
制动行业市场准入标准。
利用威海现有职业技术
院校开展家政服务的专
业技能培训，或经由劳动
部门批准设立的家政服
务培训机构，对从业人员
进行严格的专业技能和
职业道德等方面的培训
教育与考核。

另外，黄晓光建议
政府部门根据上级有关
政策规定，研究出台加
快威海家政服务业发展
的实施细则。
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讯 (记者 许 君 丽 )

“改善包括残疾人公厕
在内的无障碍设施环
境，是关注弱势群体和
构建和谐社会的重要
组成部分。”威海市政
协委员刘治国 1 6日在
会议上提到。

刘治国告诉记者，
今年是他第一次参加
政协会议，他的提案是

《关于改进和加强威海
市无障碍公厕》。

他说，对于威海市
无障碍设施建设情况，
他曾以环翠区为例进
行调查发现，区内大部
分改造后的无障碍卫
生间都处于关闭的状
态 ，且 分 布 布 局 不 合
理。在与残疾人沟通交
流中了解到，很多家庭

存在无障碍设施和残
疾类型不相匹配的情
况。

刘治国表示，近两
年，威海市逐步重视了
无障碍设施的建设，但
无障碍化程度整体上
还是比较落后的，并不
能满足残疾人这一特
殊人群的需求。他希望
有关部门能针对社会
公共设施进行改进，同
时，严格调研和建立残
疾人分级制度。

现在，威海市出租行
业管理逐渐完善，车容车
貌，卫生状况有很多提高，
但是仍然有少数安全意识
差、服务不良、不服从劝告
的驾驶员。有几次，我坐在
朋友的车上，出租车争道
抢行，朋友的车差点蹭上
出租车上，当时我和朋友
都出了一身汗。

当然，出租车行业是
既具风险又辛苦的行业。司
机们整天跑街串巷，风雨无
阻为市民服务。他们把方便
带给别人，并且身体劳累，
精神上也一直处于高度紧
张，心理压力一定很大。我

们在理解驾驶员的同时，司
机们也应时刻把安全放在
首位，交通安全事关每个家
庭的幸福，为了多做生意盲
目抢时间争速度造成交通
事故，害人害已。

我建议，对于个别素
质较低的出租车司机，市
民可以举报。对个别违章
和投诉较多，反映较差的
驾驶员应重点教育，同时
应加大处罚力度。入行前
应经过严格的职前培训，
特别要强化安全意识和素
质教育。 (商场销售人员

苗程程)

本报记者 林丹丹 整理

两会期间，本报将通
过热线电话、邮箱、QQ等方
式，让咱威海老百姓在自己
家里就能当一次代表、委
员，讲述自己如果成为今年

“两会”上的代表、委员，一
起为威海市的未来发展献
言献策，共同用你我的实际
行动勾画自己的美好生活。

参与方式
短信：您可以发送短

信到18663110239，讲述您
的“两会”心声。

邮箱：您也可以将提
案 内 容 发 送 到 邮 箱
lindandan. 2008@163 .com。

QQ：147271247，与网
友参与讨论。

出租车该加强管理

黄晓光。 本报记者 王震 摄

刘刘治治国国在在认认真真听听取取会会议议讨讨论论。。
本本报报记记者者 王王震震 摄摄
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